南丘小学校だより

# がおかっ子

#### 口南丘小学校 めざす子ども像口

「心身ともに健康で、一人一人が生き生きと輝く子どもの育成」

**徳 やさしく** 思いやりがあり、心がやさしい子ども

知 かしこく 進んで学び、自分のよさを生かそうとする子ども

**体 たくましく** 元気なあいさつ、元気な遊び、働く喜びをもつ子ども

## 学校リーダー6年生に感謝を込めて「お別れ集会」開催

3月2日、この I 年間、学校リーダーとめにかられたられたらなってくれたら気持ちました。 年間 大切 は は が 年 を いまり は が 年 を 会」を 開催 しました。 イルス 感染拡大防止のた





Ⅰ~5年生の動画を熱心に見入る6年生

全校児童で作ったメダルを6年生に渡すI年生

め、全校では集まることはできませんでしたが、体育館の6年生と各クラスを映像と音の双方向で結び、一緒の場所にいるかのように生中継で集会をしました。在校生からは、体育館を飾る壁画、メッセージ入りメダル、お祝いの出し物のプレゼントが贈られました。先生方からは、「マツケンサンバ」の出し物もあり、温かい雰囲気の中集会が行われました。卒業式に出席できない I ~ 4年生の「おめでとう」の気持ちも十分伝わりました。

#### 「ありがとうを贈ろうプロジェクト」6年生

6年生が卒業へ向けて、小学校生活6年間を振り返り、お世話になった地域、家族、友達、先生方へ、 感謝の気持ちを伝えるプロジェクトを展開しています。

#### お世話になった地域の清掃活動

6年2組は2月28日、6年1組は3月8日に、地域の清掃活動に出かけました。「南丘コミュニティ公園」「熊谷公園」を中心に、公園や道路などに落ちているごみを拾うなど、地域の一部を清掃させていただきました。校区全体というわけにはいきませんでしたが、登下校で通った道、たくさん遊んだ公園など感謝をしながら見つめなおし、清掃活動をしました。





## 次の学校リーダー5年生も大活躍です。

卒業式準備のため、体育館においてある跳び箱やマットなどの体育 学習用具を5年生が移動してくれました。たくさんの用具を手際よく 協力して移動させてくれた5年生に成長を感じます。「お別れ集会」 を計画・進行してくれた5年生の「計画・集会委員会」さんにも感じ たことですが、頼もしい立派な次の学校リーダーが育ってきています。 5年生のみなさん、ありがとうございました。

卒業式や修了式まであと少しです。睡眠、食事など規則正しい生活と感染対策の徹底をお願いします。

#### 新型コロナウィルス感染症に関する再度のお願い

- ① お子様、同居家族の方が「風邪症状が見られる場合」も登校できません。
- ② お子様や同居家族の方が、「PCR検査を受ける場合」も登校できません。

※PCR検査を受ける場合は必ず学校へ連絡をお願いいたします。